



Unterbezirk
Gelsenkirchen/Bottrop

PRESSE-MELDUNG

AWO Boy: Familienausflug zum Frankenhof

Schöne Tage wie diese bleiben in Erinnerung: Die AWO Bottrop-Boy lud wieder Familien zum traditionellen Ausflug in den münsterländischen Frankenhof ein, Getränke, Gegrilltes und Selbstgebackenes inklusive. Der Park bietet für Kleine und Große viel Abwechslung; Kinder, Eltern und Großeltern entdeckten alle den Park jeweils auf ihre Weise. Drei Kinder vom Kinderdorf Bottrop waren eingeladen worden, für die beiden Rollstuhlfahrer hatte Reisedienst Fischer einen Rollibus gesponsert.

BU: Erinnerungsfoto auf dem großen Spielplatz (Foto: AWO Boy).

Bottrop, 20. Juni 2017